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Tareas realizadas durante la preparación del X CEFUV:  

- Se realizó una reunión con las voluntarias de la vocalía durante el 

mes de noviembre con el objetivo de informarles de lo que se iba 

a hacer durante el ejercicio.  

- Como es habitual, protocolo se encarga de los regalos y detalles a 

los ponentes asistentes del congreso y durante los meses previos se 

pensaron varias opciones para estos regalos/detalles. Se valoraron 

con las voluntarias varias opciones y se elaboró una lista por orden 

de jerarquía para los ponentes tanto de las ponencias como de los 

talleres.  

- Se encargó a las voluntarias la realización de unas carpetas con tal 

de ser entregadas a los ponentes previamente a su ponencia para 

que ellos pusieran en ellas su material y que pudiesen organizarlo 

de forma más eficiente y ordenada de cara a la ponencia. Estas 

carpetas incluían logos del congreso, nombre del ponente y el 

título de su ponencia. De esta forma cada ponente disponía de su 

carpeta personalizada. La tarea se repartió de igual manera a 

todas las voluntarias.  

- Durante el mes de febrero se procedió a encargar los detalles de 

los ponentes, así como a comprar los que no eran necesario 

encargar. Se encargó una bolsita con granos de café de categoría 

superior para cada ponente, así como una botellita de cerveza 

Tyris y botellas de vino (estas se compraron en el momento pues su 

previo encargo no fue necesario) 

- Durante el mes de marzo, en la semana previa al congreso se 

encargó a las voluntarias la realización de unos carteles de mesa 

con el nombre del ponente con la misión de ser puestos en las 

mesas de estos durante la ponencia. La tarea fue repartida de 

manera equitativa para cada voluntaria.  
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- En marzo también se tuvo una última reunión con las voluntarias a 

modo de simulacro llevándolas a la sala Darwin la cual fue 

previamente reservada para que viesen cómo se iba a actuar 

durante los días del congreso y las tareas que tendrían que realizar 

cada una, organizándoles la faena de manera que cada una 

supiese su puesto y trabajo durante esos días.  

- Debido a la pandemia causada por el SARS-CoV-2 el congreso no 

pudo ser llevado a cabo de manera presencial y por ello se realizó 

de manera online. Por este motivo muchas de las tareas llevadas a 

cabo por el equipo de protocolo no pudieron ser llevadas a cabo 

ya que esa vocalía realiza la mayoría de sus actividades durante el 

congreso como tal; introducción de los ponentes y de sus charlas, 

control de que la Darwin funcione a pleno rendimiento, dar paso a 

cada una de las preguntas que tengan los asistentes, atención a 

los ponentes…  
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ONLINE
3
0
·0
417:00h

18:00h

19:00h

“Distribución farmacéutica y gestión 
de farmacia” Ernesto Fuster (Director 
General de Centro Farmacéutico S.L. 
Valencia)

“Salidas profesionales en Industria
Farmacéutica. ¿En qué puedo 
trabajar y cómo puedo lograrlo?” 
Luis Góngora Carrillo (Accounts 
Manager Comunidad Valenciana 
y Murcia. Daiichi-Sankyo, Valencia)

Exposición de Pósters II 

2
9
·0
417:00h

18:00h

19:00h

“I+D+I en Industria Farmacéutica”
Pilar Moliner Domenech (Local 
Study Manager en VIH) y Laura 
Gil Herranz (Clinical Research 
Associate of GlaxoSmithKline) 
Celia López Canet (Clinical 
RResearch Associate, Monitor 
Ensayos Clínicos)

Talleres

Comunicaciones Orales

2
8
·0
4

17:00h

18:00h

19:00h

“The human microbiome modulates 
the efficacy of drugs and dietary 
bioactive compounds” Francisco A. 
Tomás Barberán (Profesor 
Investigador-Departamento de 
Ciencia y Tecnología de los Alimentos, 
CECEBAS-CSIC, Murcia

“Distintos enfoques de la oficina de 
farmacia” Blanca Carcelen 
(representante Asociación de 
Farmacias Rurales de la CV) Mónica 
Gozalbo Monfort(Farmacéutica y 
Bioquímica. Dra. Farmacia 
((parasitología) Profesora Asociada 
Área de Nutrición Farmacia y 
Farmacéutica Rural Castellón)

Exposición de Pósters 






